

PROYECTO DE DECLARACION

La H. Cámara de Diputados de la Nación, ...

DECLARA

Declárese de interés Cultural de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires el libro de cuentos "El Universo de Santi", escrito por Santino Bassi.



FUNDAMENTOS

Señora Presidenta:

"El Universo de Santi" es un libro compilatorio de cuentos de ciencia ficción publicado en junio de 2023 y escrito por Santino Bassi, en el cual a lo largo de los 21 cuentos que lo componen invita a reflexionar sobre cuestiones tales como la familia, el amor, la superación y la discriminación.

Este libro contiene cuentos infantiles escritos por un chico, en el cual los distintos protagonistas encuentran la manera de sortear las trabas que la sociedad les va imponiendo. Trata de un universo donde marcianos azules y dioses elementales son moneda corriente, un universo donde la tecnología de una u otra manera es puesta al servicio de las personas para resolver sus problemas reales.

A su vez cada cuento nos regala una moraleja producto de los aprendizajes que la vida le dio a Santi. Estas reflexiones están empapadas de los valores y códigos que supieron dar forma a nuestra sociedad, valores como el amor familiar, la honestidad, la solidaridad, el dialogo y la empatía terminan siendo las soluciones a los males que la misma sociedad genera, males tales como la discriminación, el egoísmo y la guerra.

Santino y su hermano gemelo Maxi nacieron un 3 de mayo de 2007 en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires. Santi, a diferencia de su hermano, nació con ECNE, esto es, "Encefalopatía Crónica No Evolutiva". Esto implica una lesión cerebral que compromete su motricidad y limita diversos aspectos de su vida.

En segundo año del secundario, a raíz de una propuesta de su entonces profesora de Lengua y Literatura, es que inventa a "Santix", una especie de pulpo que tiene cuatro tentáculos que funcionan y cuatro que no. Al final del cuento, el mismo es recompensado con cuatro tentáculos robóticos por su labor de héroe. Esta historia demostró el talento que Santino tenía para crear relatos maravillosos, motivo por el cual su madre decidió inscribirlo en un taller literario. Fue en este taller donde pulió y desarrolló sus habilidades, y el producto de este proceso es el libro

que aquí proponemos reconocer.

Es importante remarcar el aporte que este libro hace en materia de inclusión, ya que como bien mencionamos anteriormente no solo es un libro de cuentos infantiles escrito por un chico, sino que también es un libro que viene a poner en primera plana a niños, niñas y jóvenes con diversidad funcional, haciéndolos no solo protagonistas sino también héroes que salvan mundos aceptando sus diferencias y aprendiendo a dejar de verlas como barreras para empezar a tomarlas como punto de partida en un camino de superación colectivo en el cual la familia, los amigos, el amor y la solidaridad son los insumos que motorizan este proceso.



Esta iniciativa es una reproducción de un proyecto que fue aprobado ya por la legislatura de la Ciudad de Buenos Aires el pasado 15 de Julio del presente año.

Es por ello que pido a mis pares me acompañen en la aprobación del presente proyecto.

Tanya Bertoldi